
２０２２年１０月１３日 第１７９９回 例会 

司会ＳＡＡ 棚橋 秀史さん

★本日の出席者  ５０名中２５名（欠席２５名） 

 

★本日の出席率  ５０．００% 

 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   それでこそロータリー 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 中村 和文さん 

おはようございます。 

１０月も半ば近くとなり、金木犀の花もすっかり落ち

て香らなくなってしまいました。一番の理由は１０日頃

に降った雨のせいでしょう。１０月１０日は晴れの得意

日なので、スポーツが盛んに行われていますが、今年は

生憎の天候で残念でした。 

秋ですのでスポーツシーズンということなのでしょう。

長岡陸上競技場では毎週土日に、各団体の大会が目白押

しにあります。また、県内でもあちらこちらでマラソン

大会がありました。クラブメンバーでもマラソンをされ

ている方もおられますので、参加をされているのではな

いでしょうか。スポーツをされる方には良いシーズンに

なりました。 

それから、先日は嬉しいニュースもありました。アル

ビレックス新潟サッカーが、J1 に昇格が決まりました。

アルビサッカーは昨年も様子を観ていたんですが、前半

から中盤までは良い成績だったのが、失速して最後は６

位で J1昇格はお預けでした。今年はどうかと初めから観

ていましたら、嬉しい事にどんどん勝ち進んでいき J1昇

格です。昨年までの外国人監督によるプレースタイルの

変更が良かったという話で、それを日本人監督が引き継

いでいるそうです。現監督の松橋監督は他クラブでコー

チを務めて、アルビでもコーチを務めてから監督になら

れた方でいろいろな経験をお持ちの方です。来年も楽し

みになりました。J1 に落ち着いて好成績をと望みます。

また、サッカーだけでは無くて、野球もクライマックス

シーズンで、いよいよ大詰になってきて楽しみに思って

います。 

出雲駅伝では駒沢大学が優勝されていました。長岡の

山古志に２～３年前まで東洋大学のチームが合宿に来て

いたので気になっていましたら、今回は９位でした。こ

れから別の大会もありますので頑張って欲しいものです。 

ここまでは国内の話ですが、世界大会はバレーボール

や卓球も盛り上がっていますが、私が注目をしているの

は柔道です。今、国際大会が開かれておりまして、当然、

日本人は優勝が期待されております。軽量級は優勝でき

ましたが、中量級以上になるとなかなか難しくなります。

なぜかというと、外国人は勝つ柔道をします。日本人は

綺麗に勝つ柔道をします。綺麗でなければ日本人の柔道

ではないと言われているようで、どちらが良いか分かり

ませんが、日本人には日本人の柔道があるようで、「綺麗

に勝つ」ということで中量級以上はあまり良い成績が取

れないようです。それでも昨日は銀でしたが、皆が反省

をして泣いていました。その中でウクライナのビロディ

ドという女性の選手がいるんですが、身長が 175 ㎝くら
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いで、この間の東京オリンピック迄は 48㎏級で出ていた

のですが、今回は 57 ㎏級と２ランク上げて出場しまし

た。48㎏級の頃は上位入賞をしていたのですが、今回は

7～8位と苦戦をしていました。ウクライナ出身というこ

とで、「頑張っているな」と思って観ていました。 

それと私はあまりスポーツをしないんですが、健康の

為にゴルフもいいなと思います。ゴルフは若い方からベ

テランの方もされていますので、ずっとやれるスポーツ

だなと思っています。私は昔、棒を水平に振っていたの

を、ある時から上下に振り下ろして、今はダウンスイン

グと進めてきていますが、ダウンスイングもなかなか上

手くいかないでスコアが悪くなっていますが、健康維持

のために続けています。皆さんも健康維持のために体を

動かしていただくのも大事かなと思っております。 

最後に、次回の例会１０月２７日に、三条市立大学学

長 アハメド シャハリアルさんに卓話をしていただきま

す。この方は米山奨学生だった人で、是非にと卓話をお

願いしました。当日は、多くのメンバーから話を聞いて

いただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます。ありがとうございました。 

 

★幹事報告           幹事 近藤 賛さん 

➢ 10/6（木）理事会報告 

議題 1 ガバナーノミニー(2025－26年度ガバナー)候補 

者推薦について 

・当該候補者につき、当クラブからの推薦会員はい

らっしゃいませんでした。 

議題 2 新潟県豪雨災害に関する支援金のお願いについて 

・会員個別ではなく、クラブ全体として 5万円の支

援金が承認されました。 

議題 3 青森県大雨災害に関する支援金のお願いについて 

・会員個別ではなく、クラブ全体として 5万円の支

援金が承認されました。 

議題 4 新潟中央 RCより 2022－23年度帯に医療機器 

を贈るグローバル補助金プロジェクトご参加とご 

協力について 

・前年同様に、今後の検討課題として見合わせする

旨承認されました。 

議題 5 NPO法人アクセプト・インターナショナルより活 

動紹介のご案内について 

・今後の当クラブのスケジュールの関係から、活動

紹介の場をご用意できず見合わせする旨承認され

ました。 

議題 6 創立 40周年記念式典について 

・「記念講演」の講師予定者が諸事情により法人役

員を辞任されたため、次回理事会にて、新たな講師

を選任する旨確認しました（再審議案件）。 

・「記念事業」につき、職業奉仕委員及び社会奉仕

委員からのアンケート集計結果を各理事に配布し、

再度煮詰めていく旨確認しました（審議継続中）。 

議題 7 その他 

① ボーイスカウト日本連盟より『活動支援』『創立 100

周年記念募金』のお願い、『活動支援』について 

・例年同様に、ニコニコ BOXから 1万円を支援協力し、 

 今年度限りの『創立 100周年記念募金』については、 

協力を見合わせする旨承認されました。 

② 10 月 27 日(木)通常例会時の卓話者(ゲストスピーカー)

について 

・中村会長から、「三条市立大学学長 アハメド シャ 

ハリアル氏」がご紹介されました。 

③ 10 月 22 日(土)に予定されておりました「紅葉狩り

例会(移動例会)について 

・中村会長から、コロナ禍に伴う事情を踏まえ中止と 

する旨報告されました。 

 

★ニコニコ情報 

三条正道さんより 

「先日の合同夜例会ではたくさんの拍手とアンコールを

ありがとうございました。」 

 

★卓話             幹事 近藤 賛さん 

「米山記念奨学月間卓話」 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 10月 27日(木) 例会のメニュー 

小鉢  菊菜胡麻和え    (小麦) 

中鉢  肉豆腐       (小麦) 

温鉢  厚焼き玉子     (小麦・卵) 

ご飯  鯛飯        (小麦) 

椀   味噌汁       (小麦) 

香の物 白菜漬け      (該当なし) 

水菓子 マスカットゼリー  (該当なし) 

※内容に変更が出る場合がございます。 

【次回例会のご案内】 

１０月２７日（木） 12 ： 30 ～  

於；長岡ベルナール２階チェルシー 

卓話  ゲストスピーカー 

アハメド シャハリアル氏 

三条市立大学学長 

 


